



LÓPEZ OBRADOR, A FAVOR DEL DIÁLOGO SIN CORRUPCIÓN

“Piña, cansada o no quiso pararse”

DICE QUE EL HECHO ES UN “ORGULLO”, porque los ministros de la Corte ya no son empleados del Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ
igao@gimn.com.mx

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador aprovechó la mañana de ayer lunes para dar contestación a la actitud de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Lucía Piña Hernández, y a la propuesta de diálogo que lanzó el presidente de la cámara de diputados, Santia-

go Creel Miranda, durante la ceremonia del 106 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917.

En el caso de la ministra Piña, quien se quedó sentada cuando ingresó el presidente al teatro de la República, López Obrador consideró que es un orgullo y una muestra de que la transformación de México sigue su curso.

“Ayer me dio mucho gusto, porque se notó, yo creo porque estaba cansada o no quiso pararse, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pero me dio mucho gusto porque eso no se veía antes, los ministros de la Corte eran empleados del

presidente (...) ¿Cuándo se había visto de que se quedara sentado el presidente de la Corte en un acto así? Eso me llena de orgullo, porque significa que estamos llevando a cabo cambios, es una transformación, ya no es el Presidente el que le da órdenes a ministros, y también es un desmentido cuando de manera exagerada se habla de una dictadura, de una tiranía”, destacó el Presidente.

En el caso de la propuesta que lanzó Santiago Creel para dejar atrás la confrontación y empezar un diálogo en beneficio de los mexicanos, el mandatario federal destacó que está a favor del diálogo, pero sin corrupción.



Foto: Especial


El diálogo que ellos quieren busca prebendas, es regresar a los moches. dialogo sí, pero sin corrupción.”
ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se podrían aprobar todas las reformas que manda el Ejecutivo al Congreso, pero al “negociar” se traduciría en un retroceso para el país. IV